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VERBALE DI RIUNIONE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO N. 42

L'anno  2023  il  20 giugno  alle ore 18:40 si è riunito il  Consiglio Direttivo della Associazione
Manzoni People. La riunione per favorire la più ampia partecipazione di genitori si svolge nella
Biblioteca Shahrazad sita al piano terra dell’IC Manzoni.
Il Direttivo è riunito per discutere e deliberare sul seguente

ORDINE DEL GIORNO

1. Approvazione verbale precedente
2. Sum Up Festa dello Sport e festa di fine anno della scuola
3. Situazione biblioteca e incontri prossimo anno
4. Attività extra 23/24: sondaggio piscina e collaborazione con la scuola per il prossimo anno
5. Affitto palestra per i genitori as 2023/2024 e coinvolgimento Bay e Silvio Pellico
6. Soldi Torneo Papà 2023
7. Festiva della sostenibilità: punto organizzazione e impegno per settembre
8. Punto sui 3 bandi a cui abbiamo partecipato
9. altre (mantenimento panchine cortile, foto di classe)

Assume la presidenza della riunione il Presidente del Consiglio Direttivo sig.ra Laura Sciolla, il quale
chiama a fungere da segretario, con il consenso dei presenti, il sig. Domenico Usai.

Il Presidente, dopo aver constatato:
-  la presenza del  Consiglio Direttivo, in proprio  o per delega,nelle persone del  Presidente, dei
Signori  Consiglieri:  Domenico  Usai,  Laura  Biamino,  Mauro  Chiarle,  Mauro  Francavilla,  Chiara
Lucchini, Silvia Maero;
- assenti giustificati tutti gli altri;

dopo aver ricordato che l'ordine del giorno è da tutti i presenti conosciuto ed accettato, rimossa
ogni eccezione o riserva, dichiara la riunione validamente costituita ed atta a deliberare.

Si apre la discussione sui punti all’ordine del giorno.

1 – Approvazione ultimo verbale
Approviamo

2 – Sum Up Festa dello Sport e festa di fine anno della scuola

Il Presidente riassume come la festa dello sport della Manzoni quest’anno abbia avuto una enorme
partecipazione di bimbi e genitori. I ragazzi, oltre 160 presenze, si sono autogestiti partecipando
con entusiasmo alle attività. Corsa campestre e Torneo del calcetto sono il punto di partenza per
l’organizzazione della festa del prossimo anno. Si dovrà riflettere di allungare la durata dell’evento
a tutto il giorno. In attesa di ricevere la ricevuta per il pagamento del campo (bonifico di 180€), il
direttivo viene informato di come l’associazione nella giornata di festa abbia anche raccolto fondi.

La festa di fine anno della scuola, organizzata dall’IC nel cortile della scuola nel  pomeriggio di
mercoledì  08/06,  ha  anch’essa  visto  una  buona  partecipazione  di  genitori  e  bimbi,  la  nostra
collaborazione per la gestione della merenda condivisa e del supporto alla Manzoni Young per le
classi secondarie. L’Associazione è molto soddisfatta del percorso di collaborazione intrapreso con
la DS e molte delle maestre e professoresse in occasione delle attività extra didattiche.
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3 – Situazione biblioteca e incontri prossimo anno

Il  Presidente  illustra  come  dal  giorno  dell’inaugurazione,  ogni  martedì  pomeriggio  aumenta
l’afflusso di utenti che beneficiano dell’apertura extra scolastica. Le giornate di pet-reading inoltre
hanno dato modo di pubblicizzare le giornate di apertura anche su canali di comunicazione diversi
dai  nostri.  Per  settembre  il  calendario  delle  attività  è  ancora  da  organizzare,  ma  si  vuole
confermare la pet-reading ed anche organizzare incontri di presentazione libri-autori che di sempre
maggiore importanza alla Sharahzad.
Ad oggi ancora nessuna informazione relativa al Bando Circoscrizione 8 per la copertura dei costi
per quanto programmato nel  pt.2 del verbale direttivo 41/2023 e nel pt.4 del verbale assemblea
soci ordinaria di aprile 2023.

4 – Attività extra 23/24: sondaggio piscina/collaborazione con la scuola per il px anno

La Presidente informa che  il  CDI  nel  mese di  maggio,  visto  il  positivo  feedback  ottenuto dal
sondaggio per le attività extrascolastiche 2023/2024, ha richiesto di approfondire l’interesse delle
famiglie alle attività in piscina.  Il  sondaggio rivolto ai  genitori  dei  bimbi della primaria e della
secondaria,  ha avuto oltre  170 risposte di  interesse alla  piscina suddivise in:  139  si  di  bimbi
primaria e 36 si di bimbi secondaria. Il risultato del sondaggio è stato condiviso con la DS ed il
Presidente del CDI.
Come per il precedente punto, ad oggi ancora nessuna informazione relativa al Bando Fondazione
San Paolo per la copertura dei costi per attività di aggregazione sportiva rivolta ai bimbi ed ai
genitori dell’IC, come programmato nel  pt.3 del verbale direttivo 41/2023 e nel pt.4 del verbale
assemblea soci ordinaria di aprile 2023.

5 - Affitto palestra per i genitori as 2023/2024 e coinvolgimento Bay e Silvio Pellico

La chiusura delle attività in palestra per i genitori, in concomitanza alla chiusura della scuola, il
direttivo conferma l’intenzione di confermare in circoscrizione l’affitto per due ore (19:30 – 21:30)
del lunedì, dando mandato al Presidente di chiedere se possibile avere la palestra grande.
Il focus della discussione si è soffermato sul come fare rete ed ampliare il numero dei genitori
partecipanti. L’inclusione di genitori di altre scuole del quartiere tipo: Pellico, Bay, Fregonese, ecc.
trova consenso unanime tra tutti i presenti. A settembre il direttivo lavorerà a tale scopo.

6 - Soldi Torneo Papà 2023

In queste settimane, il Presidente, ri-confrontandosi con i referenti amministrativi della scuola ha
ottenuto  conferma  a  quanto  già  detto  al  pt.4  del  verbale  direttivo  41/2023.  Si  chiederà  di
incamerare il ricavato della partecipazione dei papà al torneo di calcetto, inserendolo nel bilancio
dell’associazione tale  importo,  ma l’importo  verrà  utilizzato  per  sole  spese  che  verranno  dalla
scuola indicate come necessarie.
Si dà mandato al consigliere Chiarle di approfondire la proposta che il sig. Luca Mirimin ha lanciato
nel corso della festa dello sport della Manzoni: organizzare un torneo dei papà tra le scuole del
quartire tipo:  Pellico, Bay, Fregonese, ecc.
Anche questo potrebbe essere un volano che avvicini genitori all’associazione some partecipante
ovvero anche solo come simpatizzante.
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7 - Festiva della sostenibilità: punto organizzazione e impegno per settembre

La consigliera Biamino, informa il direttivo delle date  confermate per la 3° edizione del Festival
della  Sostenibilità:  14-15-16-17 settembre.  E’  intenzione  voler  organizzare  i  laboratori  nel  loro
complesso nell’aiuola Ginzburg ad eccezione dell’attività di bike organizzata in corso Marconi.
A breve verrà inoltrata la locandina con la programmazione.
Ad oggi ancora nessuna informazione relativa al Bando Fondazione CRT per la copertura dei costi
come indicato nel pt.5 del verbale direttivo 41/2023 e nel pt.4 del verbale assemblea soci ordinaria
di aprile 2023. Ovviamente sarà richiesta la massima partecipazione a tutti i genitori della Manzoni
People affinché sostenga la consigliera nella riuscita del Festival.

8 - Punto sui 3 bandi a cui abbiamo partecipato

Le  indicazioni  sul  riscontro  alla  partecipazione  ai  Bandi:  Circoscrizione  8,  Fondazione  CRT  e
Fondazione San Paolo è stata verbalizzata all’interno dei punti di attinenza sopra riportati.

9 - Varie (mantenimento panchine cortile, foto di classe)

Il Presidente ringrazia il consigliere Chiarle per la campagna fotografica per le classi scolastiche
realizzata. Il consigliere informa come quest’anno ogni famiglia potrà scaricare il file della foto di
classe del proprio figlio tramite link direttamente dal RE.
A  riguardo delle  panchine  cortile,  il  Presidente  informa come venerdì  17/06 ha effettuato  un
sopralluogo  con la ditta Izmade, installatrice, la quale si rende disponibile a titolo gratuito, ad
eseguire i lavori di manutenzione ritenuti necessari per migliorarne l’attuale condizione. Sarebbe da
valutare se, a pagamento, possa essere l’occasione di far sistemare anche le tre panchine verdi
vetuste e ammalorate. Si rimanda al prossimo direttivo valutazioni di merito.

Al termine della riunione, il consigliere Francavilla comunica di rassegnare le proprie dimissioni dal
direttivo. Il Presidente ed i consiglieri presenti, seppur rammaricati della notizia, ringraziano per
l’impegno  ed  il  lavoro  svolto  in  questi  cinque  anni  dal  consigliere,  augurandosi  di  vederlo
partecipare come simpatizzante ad ogni evento che l’associazione organizzerà.

Il direttivo approva i seguenti nuovi soci: /.

Vista l’ora, si decide di rimandare al prossimo direttivo l’approfondimento di discussione di temi
vari ed eventuali, la seduta viene sciolta alle ore 19:50 previa redazione, lettura ed approvazione
del presente verbale.

Il Presidente Laura Sciolla Il Segretario Domenico Usai
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